
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５１４例会 ２０１６年９月２９(木) (曇） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「奉仕の理想」(東島礼美さん) 

唱 和 「四つのテスト」（原郁夫さん） 

ビジター紹介 秦野ＲＣ 郭 根男様 

御結婚記念日 相原さん（10/1）、米山さん（10/3） 

お誕生記念日 ＜会員＞ 淵脇さん（10/1）、前さん（10/2） 

会社創業記念日 米山さん（10/1） 

 

 

○ 今日は何の日、今日は“クリーニングの日”で、これ 

は語呂を取って決められた日のようです。 

○ 今回は添付資料に「第５回理事会議事録」があると思 

います。今年度に入りかなりの改革を進めており、式 

次第に基づいて細かく審議される流れを作っておりま 

す。審議の流れとしましては、１回／月の開催となる 

ので9月の理事会で10月の例会は理事全員が共通認 

識を持つために全部承認を取ります。よってここで決 

定したことは変更はありません。今日加藤委員長から 

例会変更を報告して頂きますが、それは11月以降の 

変更であって10月の例会に関しては9月の理事会で 

結審し、変更はありません。 

報告事項・審議事項・承認事項とありますが、お金に 

関してはすべて1万円以上は理事全員の承認を取りま 

す。お金に関する承認は1 ｹ月前理事会審議において過 

半数の賛成をもって決裁・承認を取ります。 

また9月の理事会に出される議事録は8月の理事会で 

開催された内容でして、理事会冒頭で前回の理事会 

議事録の承認を理事全員の挙手により取ります。 

お金の執行がきちんと行われて、計画に基づいてきち 

んと例会が行われるのか審議しております。 

個人情報保護が確約できましたら、ＨＰの週報で閲覧 

できるようになりますので、会員の皆様は理事会で何 

が行われているのか、何が審議されているのかをすべ 

て確認できる流れになっております。3 ｹ月かかりまし 

たがこのようなフォーマットで審議していきます。 

○ 昨日、新会員セミナーがありまして、東島委員長以下 

  関さん・今井さんに出席して頂きました。昨年はこの 

  セミナーに1回も参加しておりませんでしたので本当 

  に有難かったです。 

新会員紹介をした際に今井さん28歳ですとの紹介に 

会場から驚きと称賛の声があがりました。やはり若い 

会員の方に入って頂くことは名水だけでなく、他のＲ 

Ｃもすでに活動されていることなので一人でも多くの 

方に入会して頂くことがＲＣの活性化になると会場の 

皆様が語っておられました。 

会員数 34名  
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[ 【事後】米山さん(9/21  

地区公共ｲﾒｰｼﾞ) 

桐山さん(9/27 秦野) 

今井さん(9/28 新会員の

集い) 
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10月6日 

○卓話（兒玉さん） 

○定例理事会 

出席数     21名    

出席率 60％    

前々回

の修正 

   

82.35％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



○ 今日は、郭さんから国際奉仕事業留学生の現況等を 

  篤く語って頂き、決して飽きさせない卓話となってい 

ると思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．第50回神奈川県ロータリアン親睦テニス大会（上 

野杯）のご案内 

 ２．Ｒ財団月間（11月）卓話及び財団補助金申請に関す 

   る説明について 

 ３．2019－2020年度ガバナー・ノミニー選出の件 

 ４．2019－2020年度ガバナー・ノミニー候補者提案に 

   関する告知 

 ５．2015－2016年度地区資金会計監査報告の件 

  

 以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下さ 

い。 

 

 

【受付文書】 

 １．第2820地区2015－2016年度倉沢修市ガバナーよ 

   り、鬼怒川水害義援金報告書 

 ２．国際ロータリー日本事務局経理室より、10月ロータ 

リーレートのお知らせ １ドル＝１０２円 

【例会変更】 

 ［秦野］10月 4日(火) →10月5日(水) 地区大会リハ 

ーサル 夜間移動例会 

点鐘 18：00  

             於：秦野市文化会館 

     10月18日(火) → 16日(日)地区大会に振替 

     10月25日(火) → 夜間例会 点鐘 19：00 

 ［秦野中］10月14日(金) → 10月15日・16日 地区大 

会へ振替 

      10月25日(金) → 第2000回記念例会 

              点鐘 18：00 

              場所 ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ神奈中 

   秦野 9階 

 ［平塚南］10月14日(金) → 地区大会に振替 

【本日の配布物】「米山記念奨学会2016－2017年度版豆辞 

        典」 ロータリーの友 

  

 

 

○ 瀬戸誠さん「原さん、本日はご入会おめでとうござい 

ます。多くの新しい会員の方の入会が楽しみです。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 原郁夫さん「家内が入会することになりました。よろ 

しくお願い申し上げます。」 

○ 柳川清紀さん「原さん、ご入会おめでとうございます。」 

○ 高橋幸雄さん「原さん、入会おめでとうございます。」 

○ 神崎達朗さん「スマイルします。」 

○ 諸星道治さん「郭さんの卓話楽しみで夜間例会に出席 

  しました。本日はよろしくお願いします。」 

○ 桐山晃忠さん「スマイルします。」 

○ 北村俊和さん「本日の卓話、郭さんどうぞよろしくお 

  願いします。」 

○ 仲野亜津子さん「原さん、入会おめでとうございます。 

  これからよろしくお願い致します。」 

○ 吉田久美子さん「郭根男さん、ようこそいらっしゃい 

ました。お話し楽しみにしております。」 

○ 山口光弘さん「スマイルします。」 

○ 淵脇美代子さん「誕生祝いありがとうございます。こ 

れからもよろしくお願い致します。」 

○ 古谷スミ子さん 「郭さんの卓話楽しみにしております。 

  どうぞよろしくお願いします。新会員の入会は嬉しい 

ものです。女性会員の大増員に拍手、紳士諸氏の奮闘 

を祈ります。」 

                合計 42,000円 

 

 

○ プログラム委員会 加藤委員長 

  例会変更のご案内 

  12月15日(木) 他団体との合同例会 

         → 企業人卓話 洗車の王国 相原様 

          18：30～20：30 懇親会付 

   2月2日(木)  企業人卓話 → 日立製作所見学 

                 懇親会付 

○ 地区大会説明会 陶山さん 

  9/27、秦野ＲＣに於いて開催された。 

  10月15日・16日と開催されますが、名水としまして 

  は「新世代の紹介」が担当となります。 

  内容は控え場所から文化会館までの誘導となります。 

  詳細はまた後日連絡がありますので、よろしくお願い 

致します。 

名水ＲＣからは、小澤さん・仲野さん・加藤さん・今 

井さん・陶山の5名が当日の役になっております。ご 

協力お願い致します。 

○ 地区大会 古谷さん 

  もう一つ「ふれあいコーナー」を任されています。こ 

こではペットボトルや缶ジュースを紙コップで来場者 

に振る舞うので、できれば女性の方のご協力が必要に 

なると思います。詳細がきましたらよろしくお願い致 

します。 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 



   

 

○ 会員増強・会員維持委員会 東島委員長 

  ＊原恵美子さん ← 柳川清紀副幹事より紹介 

 

 

  ＜原恵美子さん＞ 

   原恵美子と申します。今まではメンバーの家族とし 

   ていろいろな行事に参加させて頂いておりましたが 

   これからはメンバーとしてロータリーの活動に参加 

   させて頂くことになりました。どうぞよろしくお願 

い致します。 

 

  会長より 

  原さん、ご入会おめでとうございます。今後歓迎会等 

  でメンバーの紹介をしていきたいと思います。 

  原さんの入会後は「親睦委員会」に属して頂き、諸星 

  副会長から教育を受け一日も早くりっぱなロータリア 

  ンになられますようお願い致します。 

 

   

 

 

 

 

 

 

○ 郭 根男様 

下記の通り要点のみ纏めました。 

「地域における留学生への配慮と国際奉仕活動への一 

考察」 

１．ご自身の略歴紹介（レジメの通り） 

 ２．概要 

   ①大勢の留学生は、日本に来ても右も左も分からず 

    卒業して帰国するまでに様々な問題に直面します。 

   ②地域で困っている留学生の悩みなど、地域密着の 

    秦野名水ＲＣで悩みなどの相談会や交流会を設け 

    て、留学生が地域に慣れるのに手助けすることに 

よりロータリーで掲げている「国際奉仕活動」の 

一助となると思います。 

 ３．目的 

   ①国際奉仕の一環の事業 

   ②米山奨学留学生以外の留学生の現状を知る 

   ③地域密着の留学生の悩み相談会等により、ロータ 

リーに対して国際的信頼感・広報・公共イメージ 

アップをする 

   ④留学生を介して異文化体験及び国際交流活動する 

 ４．留学生の状況 

   ①対象：東海大学、神奈川大学平塚キャンパス、産 

       能大学、上智大学短期大学部 

   ②米山奨学留学生に関して 

 ③留学生に関して 

 ５．座談会(相談会)及び交流会(懇談会)に関して 

   ①地域に慣れるのに原動力になる 

   ②悩みの相談ができる 

   ③異文化体験及び国際交流ができる 

   ④地域の国際化に繋がる 

   ⑤経費があまりかからない 

   ⑥ＲＣの広報活動・公共イメージアップにも繋がり 

卓  話 新会員入会式 



    国際奉仕活動になる 

   ⑦国際ロータリーのイメージアップ 

   ⑧秦野のイメージアップに繋がる 

   ⑨あまり経費が掛からない国際奉仕 

６．今後の展開及び展望 

  ①地域(秦野)の日本人大学生と連携して、若者同 

   士の交流へ繋げる。 

  ②地区および日本全体へ展開する。 

  ③留学生達に感謝の気持ちと感動を与えることに 

   よって興味を持たせて帰国し、ロータリーに入 

会できるようになり、国際ロータリーの拡大に 

繋がる。 

 

＜補足説明＞ 国際奉仕委員会 中西委員長  

       代理 瀬戸会長 

 来年１月以降半年の間に夜間例会と銘打った卓話、 

担当者新入会員全員対象が３回あります。 

目的は年度初めにお話ししました「会員増強と親 

睦」で特に親睦を深めようという企画でした。 

そこで、この夜間例会に郭さん・中西委員長の力を 

お借りして秦野におられる留学生をお呼びして 

我々と座談会交流会を実施致します。また花見例会 

の際には公民館の厨房室を借りて留学生が母国の 

料理を作って頂き、また我々も料理を作って良い 

交流の場として行いたいと思います。 

以上が一年間の国際奉仕委員会の活動計画となり 

ます。 

 


